



105400 - Ist das Tragen von Eisenringen für Männer haram (verboten)?

Frage

Ich habe gehört, dass das Tragen von Eisenringen für Männer haram ist. Können Sie uns die Thematik mit den entsprechenden Beweisen erläutern?

Detaillierte Antwort

Alles Lob gebührt Allah..

Es wird von Abdullah ibn Buraidah berichtet, berichtet von seinem Vater (Möge Allah mit ihnen zufrieden sein), dass ein Mann zum Propheten (Allahs Segen und Frieden auf ihm) kam und dabei einen Goldring trug. So sagte er (der Prophet): "Was ist los? Als würde ich den Geruch der Götzenstatuen an dir riechen? Dann warf er ihn weg und kam mit einem Silberring zurück und er (der Prophet) sagte: Was ist los? Als würdest du den Schmuck der Höllenbewohner tragen? Dann warf er ihn (wieder) weg und sagte: Oh Gesandter Allahs: Aus was (welches Material) soll ich ihn (den Ring) nehmen? Er (der Prophet) sagte: Nimm ihn aus Blech und meide Metall."

Herausgebracht von Abu Dawud und al Tirmidhi und al Nasai. Al Tirmidhi sagte: Das ist ein merkwürdiger Hadith.

Von Ijas ibn al Harith ibn al Mu'aiqib, berichtet von seinem Großvater: Der Ring des Propheten (Allahs Segen und Frieden auf ihm) war aus Eisen, gekrümmt (gefärbt) aus Silber. Er sagte: Und vielleicht war er (der Ring) in meiner Hand. Er sagte: Und der Ring des Propheten (Allahs Segen und Frieden auf ihm) war bei al Mu'aiqib (er bewahrte ihn auf). Herausgebracht von Abu Dawud und al Nasaai.

Und in den zwei authentischen Werken (al Bukhary und Muslim) berichtete Sahl ibn Saad al Ansary, dass der Prophet (Allahs Segen und Frieden auf ihm) zu jenem, der um die Hand der Frau anhielt, welche sich (davor) dem Propheten (Allahs Segen und Frieden auf ihm) anbot, sagte:



"Suche (nach einer Brautgabe), auch wenn es (nur) ein Eisenring ist."

Das beweist, dass es erlaubt ist, einen Eisenring zu tragen, genauso wie der Hadith von Mu'aiqib darauf hin deutet. Was jedoch den (vorigen) Hadith von Buraidah angeht, so ist in seiner Überlieferungskette Schwäche. So ergibt sich, dass die vorzuziehende (stärkere) Meinung ist, dass es nicht Makruh (unerwünscht) ist einen Ring aus Eisen zu tragen. Jedoch ist es besser einen Silberring zu tragen, weil der Ring des Propheten (Allahs Segen und Frieden auf ihm) aus Silber war, so wie es in den zwei authentischen Werken berichtet wurde.

Und Allah ist der Helfer des Erfolgs und Segen und Frieden auf unseren Propheten Muhammad und auf seine Familie und Gefährten.

Al Lajna al Daaima lil Buuth al Ilmija wa al Ifta

Al Shaykh 'Abdul Aziz ibn 'Abdullah ibn Baz... Al Shaykh 'Abdur Razzaq 'Afifi ...Al Shaykh 'Abdullah ibn Ghadyan.